



Vehículos
Comerciales

Contacto:
Andreas Gottwald
Product Communications Caddy and
Amarok
Teléfono: +49 151 746 359 99
Email: andreas.gottwald@volkswagen.de

Salón de la Caravana 2023: el nuevo Amarok como vehículo camper con tienda de campaña y techo rígido

- Volkswagen Vehículos Comerciales presenta nuevos productos en la feria de Düsseldorf del 25 de agosto al 3 de septiembre
- Viajes y Off-Road: un Amarok PanAmericana también estará allí y circulará por los alrededores

Madrid, 01 de septiembre de 2023 - La feria arranca con la transformación del Amarok: el Salón de la Caravana, que se autodenomina "la feria líder mundial del ocio móvil", abre hoy sus puertas con la marca Volkswagen Vehículos Comerciales en el pabellón 16. Además del nuevo California Concept basado en el Multivan, se expondrán otras innovaciones. También se expondrá en Düsseldorf un nuevo Amarok PanAmericana. Este pick-up especial ha sido modificado por el proveedor de equipamiento Genesis Import para crear el perfecto pick-up overland/camper, incluyendo una tienda de campaña en el techo, un toldo de 270 grados y un techo duro Alu-Cab.



El pick-up Amarok de Volkswagen Vehículos Comerciales convertido en overlander y vehículo camper: para viajes por el mundo y excursiones de fin de semana por el campo, incluye techo rígido Alu-Cab, tienda de campaña en el techo y un toldo de 270 grados.

Volkswagen Vehículos Comerciales presenta su gama de modelos camper en el último Caravan Salon, y también será posible ver y conocer el nuevo Amarok PanAmericana circulando algunos días por los alrededores del recinto ferial. Genesis Import GmbH de Schwarzach ha actualizado el nuevo pick-up premium de Volkswagen. La base es un Amarok PanAmericana pintado de negro con tracción a las cuatro ruedas, bloqueo del diferencial trasero, 177 kW de potencia, un motor V6 TDI de 3.0 l y hasta 600 nm de par motor. Entre otras cosas, el todoterreno viene equipado con un techo rígido Alu-Cab, una tienda de campaña en el techo y un toldo

de 270 grados. La conversión también incluye modificaciones en la suspensión, los neumáticos BFGoodrich AT con llantas Delta y en su diseño. También se ofrece iluminación LED adicional en el techo o faros adicionales en el frontal, por ejemplo, para realizar viajes por Escandinavia. De este modo, es posible viajar a lugares exóticos, así como emprender breves y relajantes excursiones de fin de semana al campo en los alrededores.

El diseño del Amarok PanAmericana destaca por su robustez. El pick-up está equipado con faros matriciales IQ.Light LED, grupos ópticos traseros LED, paragolpes delantero en el color de la carrocería y asientos del conductor y el acompañante con ajuste eléctrico en 10 posiciones. También incluye un sistema de infoentretenimiento con pantalla táctil de 30,5 cm (12 pulgadas) y sistema de navegación, así como asientos de cuero y un puesto de conducción forrado en piel. Los numerosos sistemas de asistencia de serie a bordo incluyen Park Assist con control de la distancia de aparcamiento delantero y trasero y alerta de tráfico posterior, sistema de control de crucero, sistema inteligente de asistencia a la velocidad, ACC y el sistema Dynamic Road Sign Display.



**Vehículos
Comerciales**

En Alemania, el pick-up premium de Volkswagen está disponible en la versión de equipamiento y modelo "PanAmericana" a partir de 69.009,29 euros IVA incl. o a partir de 57.991,00 euros sin IVA.

Más información sobre el Salón de la Caravana:

SALÓN DE LA CARAVANA 2023 - La feria líder mundial del ocio móvil. -- SALÓN DE LA CARAVANA (caravan-salon.de)

Nota para los editores: Podrás encontrar este texto junto a una serie de imágenes [a través de este enlace](#) y en nuestra Sala de Comunicación: vwn-presse.de

Todas las imágenes:



Vehículos Comerciales



El pick-up Amarok de Volkswagen Vehículos Comerciales convertido en overlander y vehículo camper: para viajes por el mundo y excursiones de fin de semana al campo, incluye un techo rígido Alu-Cab, tienda de campaña en el techo y un toldo de 270 grados.



El nuevo Amarok destaca fuera de los caminos más transitados: basado en el PanAmericana, el nuevo pick-up de Volkswagen Vehículos Comerciales en cooperación con Genesis/Alu-Cab demuestra su versatilidad reconvirtiéndose en un "overlander" apto para viajes de larga distancia.



El pick-up Amarok de Volkswagen Vehículos Comerciales convertido en overlander y vehículo camper: para viajes por el mundo y excursiones de fin de semana al campo, con una tienda de campaña instalada en el techo.



El Amarok PanAmericana de Volkswagen Vehículos Comerciales convertido en overlander y en vehículo camper con toldo de 270 grados: disponible no sólo en Negro, sino también en acabado de pintura Beige Brillante Metalizado y otros seis colores exteriores.



El Amarok PanAmericana de Volkswagen Vehículos Comerciales convertido en overlander y en vehículo camper: pequeño módulo de cocina integrado en el compartimento lateral del techo rígido Alu-Cab.



El Amarok PanAmericana de Volkswagen Vehículos Comerciales convertido en overlander y en vehículo camper: cajones deslizantes en el techo rígido Alu-Cab como ampliación de la caja de carga del pick-up



Vehículos Comerciales

«Transportamos éxito, libertad y futuro.»

Como fabricante líder de vehículos comerciales ligeros, la marca Volkswagen Vehículos Comerciales (VWCV) está remodelando el transporte de bienes, servicios y personas de forma fundamental y duradera. Nuestros vehículos transportan trabajadores del sector de construcción, familias y aventureros e incluso alimentos como panecillos, paquetes y tablas de surf. Cada día ayudan a innumerables personas de todo el mundo a hacer un buen trabajo, funcionan como talleres móviles y llevan a los paramédicos y a la policía allí donde se les necesite. En nuestros centros de Hannover (D), Poznań (PL), Września (PL), y Pacheco (ARG), unos 24.000 empleados producen las líneas de modelos Transporter, Caddy, Crafter y Amarok y, a partir de 2022, producirán el ID. Buzz: la versión totalmente eléctrica de nuestro icónico Bulli. Dentro del grupo Volkswagen, VWCV es también la marca líder en conducción autónoma y en ofertas de movilidad como Mobility-as-a-Service y Transport-as-a-Service, áreas en las que estamos dando forma al futuro de la movilidad. De este modo, la marca está transportando a la sociedad del mañana todos los requisitos para conseguir una movilidad limpia, inteligente y sostenible. Esto es lo que Volkswagen Vehículos Comerciales representa con su compromiso de marca: Transportamos éxito, libertad y futuro. Transportamos éxito, libertad y futuro.

Puedes acceder a más información sobre la marca Volkswagen Vehículos Comerciales y la planta de Hannover a través de:



Volkswagen AG:
Dirección:
Berliner Ring 2
38440 Wolfsburg
tel.: +49-5361-9-0
fax: +49-5361-9-28282

Volkswagen Vehículos Comerciales
Dirección: Mecklenheidestraße 74
30419 Hannover
tel.: +49-511-798-0
fax: +49-511-798-30 01

Director del Consejo de Administración: Hans Dieter Pötsch
Director del Comité Ejecutivo:
Oliver Blume
Miembros del Comité Ejecutivo: Arno Antlitz · Oliver Blume · Ralf Brandstätter · Manfred Döss · Markus Duesmann · Gunnar Kilian · Thomas Schmall-von Westerholt · Thomas Schäfer · Hauke Stars

Volkswagen AG
Oficina de registro:
Wolfsburg Amtsgericht
Braunschweig
HRB 100484
VAT ID:
DE 115235681